



Presentan estudio de impacto ambiental de proyecto irrigación Chota

Audiencia Pública obtuvo asistencia masiva de autoridades y beneficiarios de este proyecto que permitirá ampliar la frontera agropecuaria.

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



El Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota, ayer 31 de julio realizó la audiencia pública de sustentación del estudio de impacto ambiental del proyecto Construcción del Sistema de Irrigación Chota, jornada que tuvo la masiva participación de autoridades, sociedad civil organizada y de los futuros beneficiarios del monumental programa de riego.

El Gerente Sub Regional Soc. Carlos M. Roncal Noriega, en nombre del Presidente Regional, Prof. Gregorio Santos Guerrero, saludó a los integrantes de la mesa directiva, autoridades, así como a la numerosa población que se congregó en el centro poblado Túnel Conchano, resaltando la importancia así como la voluntad de la máxima autoridad regional en torno a este interesante proyecto.

Por su parte el Ing. Franz Tello Peramas, en representación del Director General de Asuntos Ambientales del Ministerio de Agricultura, explicó sobre el cumplimiento de la normatividad vigente relacionada con la aprobación del Programa de Adecuación y Manejo Ambiental, refiriéndose luego al procedimiento para el desarrollo de la audiencia pública.

Luego el representante de la empresa consultora Ambiental GRUPO GyA S.A.C. Soluciones Geo Ambientales, Lic. Miguel Ángel Evans Rodríguez, expuso el Estudio de Impacto Ambiental que incluyó marco legal, diagnóstico del área de actividad, identificación y evaluación de impactos ambientales, programa de adecuación y manejo ambiental, relaciones comunitarias; entre otros. Además el Ing. Mesías Burga Tarrillo describió de manera detallada el proyecto, anunciando además las obras de infraestructura mayor y menor que se van a ejecutar y las mil 707 hectáreas que se van a irrigar.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Igualmente se efectuó la primera y segunda ronda de preguntas por parte de los asistentes (28 y 5, respectivamente), que fueron contestadas por los miembros de la consultora y por el Gerente Sub Regional.

El Gobernador Provincial, Prof. Enrique Rodríguez Bautista, felicitó a las autoridades de la región Cajamarca y a la población beneficiaria por el avance de este significativo plan.

Finalmente se entregó la Resolución administrativa N° 005-2012-ANA-AAA-VM-ALA de la autoridad local de agua Chotano-Llaucano, reconociendo al comité de usuarios.

La construcción del Sistema de Irrigación Chota busca aprovechar las aguas del río Conchano para irrigar mil 707 hectáreas, con la construcción de bocatoma de captación y derivación a ambas márgenes en el sector Túnel Conchano y construcción de infraestructura mayor y menor de riego. El costo asciende a 36 millones 443 mil 664.46 soles y beneficiará a mil 248 familias (6,240 pobladores).

Se agradece su difusión
Cajamarca 01 de agosto del 2012

COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!